

## Une campagne pour réduire l'enfouissement par le CRE des Laurentides

Le 20 octobre 2020 – Modifié à 13 h 27 min le 21 octobre 2020

Temps de lecture : 1 min 30 s

Par Production Accès



*(Photo: Archives)*

**Le Conseil régional de l'environnement des Laurentides invite la population à profiter de la semaine québécoise de réduction des déchets (SQRD) pour réduire encore plus ses matières résiduelles.**

Selon le dernier bilan de la gestion des matières résiduelles au Québec (2018), 697 kg de matières résiduelles ont été éliminées par habitant. 36% des matières recyclables et 65% des matières organiques sont encore jetées à la maison.

Dans les institutions, commerces et industries participant à la collecte sélective des municipalités, les chiffres démontrent que seulement 18% des matières recyclables sont acheminées dans un centre de tri et qu'uniquement 5% des matières organiques sont dirigées vers une plateforme de compostage.

Le [CRE Laurentides](#), offre aux institutions, commerces et industries (ICI) situés dans la MRC de la Rivière-du-Nord un service d'accompagnement afin de les aider à instaurer de meilleures pratiques pour gérer leurs matières résiduelles. L'organisme a développé une façon de faire qui permet d'abord de collecter des données sur les matières générées, les matières détournées et les matières enfouies, pour ensuite identifier les besoins de l'ICI et l'aider dans sa démarche de réduction des déchets. L'accompagnement s'adresse autant aux ICI qui désirent amorcer une démarche qu'à celles qui sont déjà bien avancées mais qui souhaitent aller plus loin.